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COMITÊ GESTOR REGIONAL DO SISTEMA E-GESTÃO 

 
 
Data: 14/10/2014 

Local: Salão Nobre da Presidência (prédio-sede) 

Presenças: Juíza Andrea Saint Pastous Nocchi, Sr. Onélio Luis Soares dos Santos, 

Sr. Flavio Cesar Girotto, Sr. Jefferson Daniel de Matos, Sr. Francisco José Fetter 

Furtado, Sra. Nora Helena Rothfuchs Albrecht, Sra. Cristina Schmidt, Sra. Corine 

Angélica de Oliveira, Sra. Luciana Tirelli Lopes Pulvirenti da Silveira, Sr. Luiz 

Eduardo de Freitas e Sra. Elizete de Fátima de Freitas Machado. 

Secretário: Francisco José Fetter Furtado (AGE) 

 
Pauta: reunião mensal do Comitê para correção de eventuais inconsistências 

nos dados estatísticos remetidos ao Tribunal Superior do Trabalho, nos 

termos do artigo 3º da Portaria nº 3.395, de 26 de Junho de 2014. 

 

Previamente à reunião, foram encaminhados aos componentes do Comitê 

relatórios com erros de validação dos dados do sistema e-Gestão, referente ao 

primeiro lote da remessa de dados do mês de setembro/2014, e informações 

acerca dos procedimentos adotados visando à sua correção. 

 

Coordenação da reunião: Juíza Andrea Saint Pastous Nocchi 

Hora de início: 14h30min 

Hora de término: 15h00min 

 

Aos quatorze dias do mês de outubro de 2014, às 14 horas e 30 minutos, no Salão 

Nobre da Presidência, realizou-se reunião do Comitê Gestor Regional do Sistema 

e-Gestão, na qual estiveram presentes a Juíza Andrea Saint Pastous Nocchi, Sr. 

Onélio Luis Soares dos Santos, Sr. Flavio Cesar Girotto, Sr. Jeferson Daniel de 
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Matos, Sr. Francisco José Fetter Furtado, Sra. Nora Helena Rothfuchs Albrecht, 

Sra. Cristina Schmidt, Sra. Corine Angélica de Oliveira, Sra. Luciana Tirelli Lopes 

Pulvirenti da Silveira, Sr. Luiz Eduardo de Freitas e Sra. Elizete de Fátima de 

Freitas Machado. A Dra. Andrea iniciou a reunião dizendo que o seu objetivo era o 

cumprimento do disposto no artigo 4º da Portaria nº 3.395 do TRT4, ou seja, a 

reunião mensal dos componentes do Comitê para análise e correção de eventuais 

inconsistências de dados, retratadas nos relatórios de detalhamento de erros 

gerados pelo sistema e-Gestão. A Nora informou que as inconsistências do mês 

passado foram sanadas. Quanto ao primeiro lote de dados do mês de setembro, 

conforme e-mail enviado previamente aos componentes do Comitê, ocorreram 

apenas três inconsistências reais e uma cujo erro estava na própria regra que 

validou os dados. O Onélio comentou que voltou a ter os três lotes por remessa. A 

Nora disse que a nova versão do extrator está sendo testada (versão 1.64). O 

Onélio perguntou quanto à fidedignidade dos dados do Pje e e-gestão. A Nora 

respondeu que o sistema ainda está em fase de adaptação. A Dra. Andrea 

mencionou que, a partir do mês de novembro, o IMC no formato atual será 

substituído por um IMC automático, extraído dos dados do e-gestão. A Corine 

comentou que ainda não há as regras de validação do Pje. A previsão é de que 

ocorra no inicio de 2015. O Luiz Eduardo perguntou como funciona a regra de 

validação. A Corine comentou que são apontados os erros na regra de validação, 

para se fazer as devidas correções. A Dra. Andrea comentou que tende a demorar 

o funcionamento das regras de validação do Pje, devido a limitação das 

ferramentas do Pje, e que vários tribunais diminuíram o ritmo de implantação do 

Pje. A Dra. Andrea disse para o Flavio enviar e-mail para os juízes de 1º grau, 

informando as datas das cargas do e-gestão, e esclarecendo as VTs sobre 

lançamentos feitos entre o dia 1º e a primeira carga. O Onélio comentou que foram 

observadas algumas inconsistências em agravos de instrumento em recurso de 

revista. O Luiz Eduardo achou interessante orientar os advogados em lançamentos 
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do Pje. A Dra. Andrea acha importante depois de um ano fazer uma “contagem 

física” do sistema do Pje, para averiguação. A Corine disse que o Onélio, nas 

reuniões de turma, pede para os usuários trazerem situações equivocadas que 

tenham sido observadas. O Flávio disse que, na carga do dia 16, será importante 

lembrar os diretores das VTs para que indiquem problemas observados.  

 

Reunião encerrada às 15h 00 min. 

 

 


